

Kurzzeit - Urlaubs - Übergangspflege

WOHN GEMEINSCHAFT

Betreutes Wohnen für jedes Alter

Aktivierende Pflege bis zu 3 Monate,
um wieder nach Hause zu gehen!

8484 Unterpurkla 19

0664 / 417 67 10

03475 / 22 62 20

www.wgplus.at

50 Harfenisten gaben ein Schlosskonzert



Foto: KK

■ FEHRING. 83 musikalisch Begabte aller Altersgruppen haben am Harfenkurs in der Fachschule für Land- und Ernährungswirtschaft in Petzelsdorf bei Fehring teilgenommen. Beim Sommernachtsfest auf Schoss

Stein anlässlich der 30. Harfenwoche gaben 50 Harfenisten ein Konzert. Die Kursteilnehmer präsentierten 30 selbst gebaute Instrumente. Steirische Tanzmusik sorgte für die musikalische Unterhaltung am Grillabend.

In Uniform,



Die Freiwillige Feuerwehr Bad Radkersburg feierte im großen Rahmen das 150-jährige Bestehen.

Foto: WOCHE

Neue Studie für besseres Verstehen

Hörforscher sucht in Kooperation mit Hansaton Teilnehmer für eine neue Hörstudie.

Viele Menschen, die eigentlich gut hören, verstehen in Gesellschaft und bei Umgebungsgeräuschen manchmal schlecht. Eine Ursache dafür kann ein unerkannter Hochtonverlust sein. Hierbei sind die Sinneszellen der Hörschnecke, die die hohen Töne wahrnehmen, geschädigt. Konsonanten wie s, f, t, k, h und g werden nicht mehr verstanden oder verwechselt. Wer einen solchen Hochtonhörverlust hat, erlebt sich nicht als schwerhörig, denn tiefe Töne werden problemlos gehört.



Prof. Dr. Stefan Launer (l.), wissenschaftl. Leiter bei Phonak und Mag. Oliver Lux, GF von Hansaton, suchen Teilnehmer für die neue Hörstudie

Foto: Hansaton

Neue Hörstudie

Prof. Dr. Stefan Launer sucht in Kooperation mit Hansaton Studienteilnehmer, die diese Schwierigkeiten beim Verstehen kennen. Die neue Hörstudie soll klären, wie sich das Sprachverstehen verbessern lässt und welche Rolle dabei

die neue Technologie namens „AutoSense OS“ spielt. Getestet werden können die neuen Hörsysteme Audeo V oder Bolero V. Diese können vor allem bei nachlassenden hohen Tönen das Sprachverstehen in Gesellschaft deutlich verbessern. Sie erkennen, wo der Gesprächs-

partner ist, und verstärken nur dessen Stimme, Nebengeräusche werden gedämpft. Mehrere synchrone Mikrofone erfassen die Umgebung und passen die Hörprogramme in Millisekunden automatisch an.

Anmeldung

Betroffene können sich kostenlos und unverbindlich zur Teilnahme an der Hörstudie anmelden: Telefonisch unter 0800 880 888 (Anruf kostenlos), www.hansaton.at, per E-Mail an info@hansaton.at oder direkt bei Hansaton: Bismarckstraße 9, 8330 Feldbach. WERBUNG

Hansaton
Hörkompetenz-Zentrum



Dress oder Tracht

Die Steirer leben die Vereinskultur. 1.317 Vereine gibt es in unserem Bezirk.

Markus Kopcsandi

Die Vitalität der steirischen Gemeinden steht und fällt mit der Vereinskultur. 17.608 Vereine waren Ende 2014 in der Grünen Mark gemeldet. 1.317 zählt man in unserem Bezirk. Vom Ehrenamt im Rahmen der Einsatzorganisationen über das Engagement in diversen Sportsektionen bis hin zum Auftritt mit dem Gesangsverein ist beinahe alles möglich. Nicht wegzudenken sind die Freiwilligen Feuerwehren, die allerdings nicht als Verein, sondern als öffentlich rechtliche Körperschaft eingetragen sind. In Bad Radkersburg ist mit 150 Jahren Bestand die älteste Feuerwehr der Steiermark zu Hau-

se. Die 70 Mitglieder tragen im Feuerwehrabschnitt Radkersburg nicht nur die Jugendausbildung mit, sondern veranstalten z.B. auch jährlich einen Adventmarkt und das Geschehen am Faschingsdienstag. Im Rahmen von Aktionstagen für Kinder möchten sie den Nachwuchs begeistern. Der nächste findet am 7. August am Hauptplatz der Kurstadt statt.

Schispaß im Süden

Ein Exot im sonnigen Süden des Bezirks ist auf alle Fälle der Verein Schildhoflift Ratschendorf. Die Sektion des Sportvereins Ratschendorf unter der Führung von Obmann Gottfried Schantl und Stellvertreter Willibald Schober jun. ist 1977 auf Initiative von Willibald Schober sen. gegründet worden. Seit drei Jahrzehnten besitzt man einen Schilift. Auch ein Pistengerät und eine Schnee-

kanone zählen zur Ausrüstung. „Die Idee dahinter war, etwas für die Jugend zu tun – die jungen Menschen vom Fernseher wegzuholen“, so Obmann Schantl, der mit dem Verein auch Jugendschikurse bietet.

VEREINSGRÜNDUNG

Für die Gründung eines Vereins ist die Vereinbarung von Statuten durch mindestens zwei Personen (natürliche oder juristische Personen) nötig. Nach Einlangen der sogenannten Errichtungsanzeige bei der zuständigen Vereinsbehörde (Landespolizeidirektion oder Bezirkshauptmannschaft) gilt es, eine Frist von vier bis maximal sechs Wochen abzuwarten. Wird die Gründung innerhalb der Frist nicht als gesetzeswidrig erklärt, steht der Verein als Rechtsperson fest.

AUF STEIRISCH



Die nötige Energie bezieht Claudia Wendner aus gesunder Ernährung. Foto: KK

Das Genusserelebnis in der grünen Hülle

Claudia Wendner bietet ihren Gästen als Direktorin vom Life Resort in Loipersdorf und dem Vitalhotel in Bad Radkersburg gehobene Küche. Privat greift die Powerfrau auch gerne auf Feines aus ihrem Garten zurück. Des Öfteren landen auch „Boanschoarln“ auf dem Küchentisch. Die Bohne in der Schote kommt nicht aus der Mode. Ob nun als Beilage, Bohnenalat oder auch als Bohnensuppe – der gesunde Genuss hat immer Platz am Teller.

Revolutionäre Heiz-Technik aus Österreich.

Infrarot-Heizungen gewinnen immer mehr an Bedeutung. 5 Punkte, auf die es ankommt.



Mehr als 12 Jahre Erfahrung mit Infrarot-Heizungen und die Entwicklung einer vollkommen neuen einzigartigen Technologie, bringen das Salzburger Unternehmen **ELIAS** ins Spitzenfeld der heimischen Heizungshersteller.

Kleine Fläche, große Wirkung

Schon mit fünf Paneelen kann z. B. eine 90m² Wohnung bzw. ein Büro beheizt werden. Die jährlichen Kosten betragen, je nach Bausubstanz, weniger als ca. 700,- Euro/Jahr.

Außerdem: Nie mehr Service-Kosten!

Behaglichkeit

Das Sune-Prinzip garantiert eine störungsfreie funktionierende Heizung, die wohlige, behagliche Wärme schafft. Die Staubbelastung in der Luft wird merklich reduziert, Menschen, Tiere und Pflanzen leben spürbar auf.

Qualität mit Stil

Hergestellt in Österreich, eine achtjährige Garantie und die schlichte, elegante Form machen die neue Heizung zum stilvollen Einrichtungselement.

Einfache Montage

Wenn dort, wo Sie Ihre neue Heizung haben möchten, eine Steckdose vorhanden ist, dauert die Montage pro Paneel ca. 15 Minuten. Kein Stemmen oder Verputzen ist notwendig.

Multifunktional

ELIAS. Die Heizung. wärmt nicht nur angenehm, sondern trocknet auch feuchte Wände bzw. eliminiert nachhaltig hartnäckigen Schimmel.



Elias. Die Heizung.

ELIAS. Die Heizung. ist erhältlich beim ausgewählten Elektrofachhandel.

Nähere Infos unter infrarotheizung-elias.com oder telefonisch, kostenlos aus ganz Österreich, unter: 0800 880 2121. WERBUNG

WOLF-SCHENKE

von Freitag bis Montag geöffnet
Nächster Musikantenstammtisch:
Freitag, 7.8.2015



Familypark Neusiedlersee Busfahrt mit Eintritt im Vergnügungspark, Preis € 45,-
Erw., Kinder € 35,-
• Termin: Montag, 17.8.

CAORLE Restplätze *** Hotel Vienna, direkt am Meer • 23.8.-29.8. mit Voll-P. pro Person Vollpension € 519,-

Nockalmfest in Millstatt
2 Tage/1 Nacht • 19.-20.9. pP/DZ € 199,-

Südtirol • 26.-29.8. pP DZ/HP € 299,-

LIGNANO FERIEN ENDE Hotel Garten • Termin: 07.-11.9. Busfahrt, pP mit VP, auch Schirm + Liegestühle inkl. € 365,-

50.-Jahre-Feier WOLF-REISEN mit LUIS • 23.9.-26.9. INSEL RAB Anlage San Marino *** pP/HP € 199,-

Baška • 07.-11.10. Insel Krk MIT GETRÄNKEN ZUM ABENDESSEN Preis pro Pers im DZ € 225,-

Abbazia Hotel Admiral • 16.-22.10.

Heviz Hotel Europa • 25.-29.10.

Tagesfahrt: **Burgenland Deutsch Kreuz** mit Pfarrer Franz Brei • Pfarr-Fest • 30.8.

Wolf Reisen

wolf-reisen@aon.at, www.wolf-reisen.at

8343 Traubmannsdorf 40, Tel. 03159/2480, Fax DW34